



# 土浦一高 定時制だより

NOV

11

## 校外学習

## 【東京上野方面】



10月31日(金)東京上野方面に全学年揃って校外学習へ行きました。上野に到着後はそれぞれグループごとに行き先を決めて班別行動となりました。上野動物園や浅草、東京国立博物館、秋葉原、東京大学の見学など、学校外での活動を満喫したようです。

慣れない場所での班別行動のため集合場所と時間に全員が揃うか不安でしたが、誰一人迷うことなく時間どおりに無事、集合することができました。生徒たちの行動力はとても素晴らしいと思いました。



## トピックス

## 土一の生徒はみんな頑張っています



## 生活体験発表会

10月2日(木)に茨城県定通生徒生活体験発表大会がつくば市の市民ホールくわざきで行われました。本校からは2年生の田村さんが発表を行いました。晴れの大舞台で緊張する中でしたが、堂々と立派に発表してくれました。



## 秋季定通体育大会

10月12日(日)に茨城県秋季定通体育大会が行われました。女子シングルスでは3年吉田さんが優勝、2年望月さんがベスト8。男子ダブルスでは3年ロザウロジャスティンさん・1年シュウセキコンペアが第3位に入賞しました。



## アンガーマネジメント講話

10月24日(金)にアンガーマネジメント講座を実施しました。私たちを怒らせるものの正体、怒るときの3つのルール、衝動のコントロールなどについてのお話がありました。この先、怒りで後悔することがないようにしていきましょう！



## 調理実習

10月28日(火)2年生は家庭基礎の時間に調理実習を行いました。メニューは、マカロニグラタン、コールスローサラダ、バナナマフィンの3種類でした。短時間での実習でしたが、とても美味しく出来上がりました！



## マナーアップキャンペーン

11月4日(火)は生徒会によるマナーアップキャンペーンを実施しました。登校してくる生徒たちを明るく元気なあいさつで出迎えました。「あいさつは人を育て、人を創る」と言われます。気持ちの良いあいさつを心がけよう！



## ともっこ保育園との交流

探究の時間を通して、本校の近くにある「ともっこ保育園」にお邪魔し、園児たちと交流を重ねています。園児たちに楽しんでもらえるような企画を生徒たちが考え、気持ちのこもった手づくりの出し物を行っています。

